

# Más de 300 funcionarios del hospital llegaron a reunión de comité de vivienda

Los trabajadores del Claudio Vicuña iniciaron el proceso para conseguir el sueño de la casa propia.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

**E**n un auditorio del nuevo hospital de San Antonio repleto de funcionarios comenzó la conformación de un comité de vivienda, que permita a los trabajadores del Claudio Vicuña lograr el sueño de la casa propia.

A la cita llegaron más de 300 funcionarios de todos los estamentos que tiene el principal recinto asistencial de la provincia y en el encuentro se trazó una hoja de ruta para concretar la formación del comité de vivienda.

La concejala Paola Améstica, quien trabaja hace años con comités que consiguieron o están a punto de lograr sus viviendas, asesoró a los funcionarios del hospital y participó en la reunión. "La gente está muy motivada, nos reuniremos con el delegado provincial del Serviu y se podría optar a un proyecto, no social, que se demora más, sino que con un poquito más de plata", anticipó.

La idea es replicar los proyectos que se desarrollan en el hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar y el Biprovincial de Quillota. "Esperamos que se dé acá también, porque son realidades que uno no ve. Tienen gente no solo de San Antonio, de toda la provincia que viene todos los días a trabajar. No solo sería para funcionarios, sino que también para empresas externas, como guardias y servicios de aseo", precisó la concejala.

Paola Améstica relató que "se acercó gente que lleva 30 años trabajando en el hospital y no tienen casa, viven de allegados, es una triste y cruel realidad



EL AUDITORIO DEL HOSPITAL ESTABA LLENO DE FUNCIONARIOS.



PAOLA AMÉSTICA Y MÓNICA VALDÉS EN LA PRIMERA FILA.

para los funcionarios del hospital".

Sobre los próximos pasos "se tiene que constituir como comité en la municipalidad. Les voy a pedir la hora y después seguiremos el proceso, inscribir a la gente en un listado de Excel, con fotocopias del carnet, de la libreta de la vivienda y de la ficha de protección social. Ya con eso podremos iniciar las gestiones como comité", detalló la concejala del

Partido Socialista.

## DIRIGENTA

Mónica Valdés, presidenta de la Afutens, destacó la convocatoria y el interés de los funcionarios por sumarse al comité. "Llegaron más de 300 personas. Esperamos juntarnos el martes (5 de agosto) para conformar el comité. Tendría que venir un ministro de fe al hospital y juntamos a un grupo de personas para comenzar a tra-

bajar. La próxima semana sí o sí formamos el comité".

La dirigente de los técnicos en enfermería comentó que "pensé que iba a ir un grupo pequeño a la reunión, algunos en representación de otros funcionarios, pero apareció gente que incluso estaba de vacaciones, porque es un tema importante y difícil para la comunidad".

La dirigente dijo que "estamos agradecidos de Paola (Améstica) que nos dio la idea y con el senador Tomás de Rementería y su asesor que nos ha orientado".

Para la presidenta de Afutens, "con apoyo y voluntad se puede lograr la casa propia. Sabemos que se demora, pero podemos lograr lo que queremos, lograr nuestro objetivo que es tan importante, una vivienda propia es un gran logro y un gran sueño para muchas familias y funcionarios que tienen que pagar arriendo. Sería un gran logro solucionar este tema", proyectó.